
Como madre creo firmemente en la necesidad de implicarme

en la comunidad educativa para trabajar en favor de una educación pública de 

calidad, competente, actualizada y, sobre todo, conforme a dos valores: la 

igualdad y el respeto. En el caso de que resultara finalmente elegida como 

miembro del consejo escolar del centro, me gustaría contribuir a la realización 

de los siguientes cometidos:

- Renovación/dinamización de algunas áreas del centro (biblioteca) así como 

determinado material escolar.

- Promover la realización, junto con otras entidades externas, de actividades 

educativas, culturales y lúdicas para los alumnos del centro.

- Promover la alimentación saludable a través de la educación gastronómica 

con talleres o actividades complementarias como la cocina, adaptada a cada 

grupo de edad, siguiendo iniciativas como Los niños se comen el futuro o Por 

una escuela bien nutrida.

- Trabajar en el consumo digital responsable y seguro en los alumnos 

preadolescentes a través de organismos como el Instituto de Ciberseguridad, 

tanto con talleres dirigidos a los niños/jóvenes como a los propios docentes.

- Priorizar la lucha contra el acoso escolar para que el centro sea un lugar 

seguro y acogedor para todos los niños y niñas.

María López

Me comprometo a velar por el 

bienestar de todos los peques del 

colegio, así como de sus familias y 

de toda  la comunidad educativa.

Intentaré que la convivencia y las 

relaciones, sean lo más  fluidas y 

cercanas posibles, fomentando la 

participación  en las actividades y 

toma de decisiones.

Elena Poncini

Mi nombre es Elena Poncini y soy madre de dos niños 

escolarizados en el centro, una niña de tres años y un 

niño de 1. Me dirijo a ustedes para exponerles los 

motivos por los que me presento como candidata a 

miembro del Consejo Escolar del CEIP Marqués de 

Suanzes, así como comentarles algunas de las ideas 

en las que me gustaría involucrarme e impulsar si 

resulto elegida.

También que toda la información relevante sea accesible. Espero 

vuestro apoyo para poder llevarlo a cabo.

Gennaro Conte

👋🏻Soy Gennaro Conte, Papá de María del Aula Columpio y de 2 A de Primaria. Me 

presento candidato para poder dar voz a vuestros problemas y vuestras ideas y mejorar 

la comunicación entre Familias y Consejo Escolar.

Me comprometo:

• A defender y poner voz a los problemas que surjan con todos los niños, en especial a 

aquellos con necesidades especiales.

• Promover la revisión de medidas para evitar el acoso escolar

• Impulsar medidas educativas para fomentar la Plena Inclusión. Que todos los niños 

tengan las mismas oportunidades, con independencia de condiciones y dificultades.

• En definitiva ayudarles a todos Uds. con cualquier problema que pueda surgirles.

Por último, agradecer a todos aquellos que me apoyen y suerte a todos los que se 

presentan a estas Elecciones.

Estoy a su disposición.

https://www.losninossecomenelfuturo.org/
https://juanllorca.com/wp-content/uploads/assets/por_una_escuela_bien_nutrida.pdf
https://www.incibe.es/


Diego Romón

Soy Diego Romón, uno de los candidatos al Consejo 

Escolar en representación de las familias.

Es la primera vez que voy a participar en un órgano como 

éste, y la principal motivación que me ha llevado a hacerlo 

es continuar en la implicación en algo tan importante para 

mis hijos como es el colegio al que pertenecen.

Soy antiguo alumno y por eso quiero incluso reforzar el 

vínculo de mi familia con el centro y tratar de lograr el 

mayor impacto positivo en mis hijos, y ahí creo que las 

familias tenemos mucho que aportar. El Consejo Escolar 

debe ser un canal que facilite la colaboración y la 

participación de las familias en la vida escolar. 

Algunos temas que para nosotros son importantes:

• Abrir el centro a las familias: que puedan encontrar fórmulas ágiles para proponer iniciativas

• Contribuir a que el colegio sea un centro seguro para l@s niñ@ en el que puedan desarrollarse con 

naturalidad, reforzando la pertenencia al colegio sin que ello implique renunciar a lo que son cada un@ de 

ell@s

• Facilitar que los niños se sientan escuchados a través de sus familias y que puedan participar activamente en 

cosas que les afectan.

• Fomentar las posibilidades que puede generar el Centro para facilitar la conciliación de la vida familiar y 

escolar.

• Reforzar la relación "ida y vuelta" entre las familias y el centro porque al final, todos estamos en el mismo 

equipo.

• Contribuir a que el colegio sea un entorno dinámico, innovador, abierto a la experimentación y sobre todo 

respetuoso

• Fomentar el desarrollo de las capacidades de l@s niñ@s más allá de los cauces formales u oficiales. Los 

conocimientos son muy importantes, pero hay otras competencias y habilidades más transversales que son 

necesarias para la vida y que l@s niñ@s deben desarrollar.

• Reforzar la participación de las familias para proponer actividades dentro y fuera del Centro (excursiones, 

salidas, talleres, proyectos, laboratorios, etc).

• Contribuir a que el Colegio sea un espacio de pensamiento crítico en el que se pueda valorar otra forma de 

hacer las cosas (siempre desde un punto de vista constructivo), porque creo que eso es algo que debe 

inculcarse a l@sniñ@s, que al final son nuestro futuro.

Pedro Miguel Blanco

Soy Pedro Miguel Blanco padre de un bebé y una niña de 3 años. Creo 

en la necesidad de implicarnos en la Comunidad Educativa como 

vehículo de mejora, participación y colaboración. Las familias somos 

un puntal de la educación pública y nuestra voz es imprescindible. 

Muchas gracias


